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早くも５月が終わろうとしています。今思えば、昨年の今頃、学校は今までに

経験のない臨時休業でした。どの学校も休業期間中の家庭学習の課題の検討や感染拡大防止、

学校行事の縮小や延期、中止等の検討などに追われていました。 

自分を含めて、おそらく多くの人が 1 年後ぐらいには正常に戻っているだろうと思っていた

のではないかと思いますが、残念なことにまったく油断できない状況です。生徒たちはマスク

の着用や手洗い等を確実に行っています。にぎやかに食べたい昼食も前を向いて静かに食べて

います。部活動にも制限があるなど、生徒たちにとって「がまん」の連続なのでストレスが溜

まっているのではないかと推測できます。しかし、富岡東中学校の生徒たちは、そんなことを

感じさせないぐらいに充実した毎日を送っているように感じます。 

また、どこの学校でも、コロナ禍での体育祭をどのように実施するのかを検討しました。昨

年は体育祭を実施できなかったのですが、今年度は感染症対策を十分にとった上で、半日の開

催でしたが 5 月 15 日（土）に無事に実施することができました。保護者の皆様には、ひと家

庭１名の参加に制限をさせていただきました。ご協力ありがとうございました。また、地域の

皆様には申し訳ないのですが、ご来賓の方の参加はご遠慮いただきました。状況をお察しいた

だき、どうぞご理解いただきたくお願いいたします。 

体育祭は、実行委員の生徒をはじめ、多くの人の尽力で実現できました。前日に会場準備を

してくれた人、応援旗をつくってくれた人、当日の係として運営してくれた人、ありがとうご

ざいました。終わった後の片付けもとても速かったです。PTA の役員の皆さまにもお世話にな

りました。ありがとうございました。 

体育祭の開会式で、J リーグ横浜 FC 三浦知良選手の「お金をもらうからプロじゃない。ど

んな時でも手を抜かず、全力で戦うからプロなんだ」という言葉を紹介しました。体育祭が行

われた５月 15 日は、偶然にも、今から 28 年前の 1993 年に J リーグが発足し、開幕戦が

行われた記念日でした。当時、三浦選手はヴェルディ川崎に所属していて、開幕戦は横浜マリ

ノスと対戦し、2 対 1 でマリノスが勝利しています。「キングカズ」と呼ばれている三浦選手

は、現在５４歳、現役最年長で、数々の名言も残している選手です。 

体育祭の閉会式の講評でもお話したのですが、富岡東中の生徒たちの、すべて競技に全力で

取り組む姿を見ていてとてもうれしくなりました。たとえ、最下位でも最後まであきらめずに

走ってくれました。真剣に取り組む姿をみると、人は自然にそれを応援したくなるものです

ね。特に、富岡東中での最後の体育祭となった３年生は、誰もが真剣に取り組み、仲間をよく

応援していました。綱引きもリレーもとても迫力がありました。１・２年生は３年生をモデル

として、来年、再来年はそれを超えようという気持ちをもってほしいと思います。それが伝統

をつなぎ、さらに新たな伝統を創り出す原動力になります。 

全力で取り組むことで人は成長を続けられます。全力で取り組んだ経験は、自分の限界を超

えるための指標になります。本校の生徒の皆さんは来年に繋がるとてもいい経験をしました。 

 

令和 ３年 5 月２５ 日 

横浜市立富岡東中学校 

第 3 号 

校長  矢田 弘 
 
全力で取り組むことで成長する 

 



体育祭を開催しました 

体育科 菅沼 優希 

5 月 15 日（土）に令和 3 年度体育祭が行われました。 

コロナ禍での開催ということもあり、半日開催とはなりましたが、１・２年生にとっては初めて、

3 年生にとっては 2 年ぶりの体育祭なので、生徒も気合十分で、一人ひとりが懸命に競技や係

の仕事に取り組んでくれました。 

保護者の皆様方も、各家庭 1 名の見学や、入場許可証・健康観察票の提出等ご協力いただき、

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

                

 

 

 

 

                        ↑令和 3 年度体育祭実行委員の皆さん 

 

 

 

 5 組の畑 

冬の間荒れ果て草が生い茂っていた畑を 5 組さん

が草をむしり、耕し、畝をつくりきれいな畑にし、

茄子やトマトなどの夏野菜の苗を植えました。汗だ

くになりながら働いていました。 

水をやったり、肥料を施したり、草をむしったり

しながら世話を続け、夏の収穫を楽しみにしたいで

すね。 

実行委員長の言葉     

 今年度の体育祭はコロナ禍のため半日開

催となりましたが、その分短い時間の中で

一人ひとりが精一杯取り組み、最高の体育

祭にすることができました。体育祭当日

は、みんなで協力をし応援する姿を何度も

見ることができました。 

私にとっては最高の体育祭でした。クラ

スのみんなと全力を尽くして楽しむことが

できました。 

1・2 年生の皆さんは来年体育祭がもっ

と盛り上がるように、実行委員を中心に頑

張ってください。



自然教室に向けて 

 2 年生の自然教室は 6 月 6 日（日）～8 日（火）に予定されています。5 月 10 日（月）に

説明会が行われました。自然教室実行委員の子どもたちが場所や日程の説明、道志村の特徴、決

まりの説明などを堂々と行っていました。お忙しい中、多くの保護者の方に御来校いただきあり

がとうございました。コロナ禍のため、修学旅行と同様に、今後の状況を窺いながら開催の判断

をしてまいります。 

 

 

 

 

 

 

GIGA スクール構想の実現に向けて 

 文部科学省の「GIGA スクール構想」の実現に向けて、横浜市では昨年度に一人１台のパソコンが各校

に納入され、整備されました。本校では生徒数増加に伴い数が足りませんが、本年度のうちには一人１台

が全員分そろう手はずになっています。 

 そのため、４月に各クラスで同意書を提出していただき、Google アカウントを配布いたしました。こ

のアカウントで Google のサービス、ロイロノート・スクールのサービスがそれぞれ利用できます。基本

的には学校の授業で使用しますが、今後休校になるようなことがあれば家で使うことも予想されます。12

日に配布しました接続確認はそのことを想定したもので、ご協力をお願いいたしました。 

 今回 Chromebook というパソコンが入っています。起動する際に必ずパスワードが必要になりますの

で、毎日持っていることができるよう工夫をしてください。生徒手帳に写しておいたり、筆箱の中に入れ

ておいたりが考えられます。今後様々な授業で使用していきます。パスワードがないと起動できないので、

何もできなくなってしまいます。 

 なお、家でインターネットが使える端末があれば、自分のアカウントにアクセス 

できます。そこで使用することも可能です。 

 分からないことがありましたら、遠慮なく学校までお問い合わせください。 



日 曜 行事 日 曜 行事

1 火 SC来校 16 水 １年耳鼻科検診9:00　SC来校

2 水  開港記念日 17 木
文化祭実行委員会15:45
学校運営協議会17:30

3 木
眼科検診(全校)13:30
定例会 18 金 　　　　　 　　部活なし

4 金 総務会　PTA実行委員会 19 土 　　　　　　　　　

5 土 20 日 　　　　　　　　　

6 日 ２年自然教室 21 月 学習相談　　　　　

7 月 ２年自然教室　３年進路保護者説明会 22 火 学習相談　　　　　

8 火 2年自然教室 23 水 一学期試験　昼食なし　SC来校

9 水 ２年代休（2年部活なし）SC来校 24 木 一学期試験　昼食なし

10 木
３年内科健診13：30
生徒総会リハーサル 25 金 一学期試験　昼食なし

11 金 生徒総会 26 土

12 土 27 日

13 日 28 月 部活なし

14 月 朝会　尿検査（第二次） 29 火 健康教育 区子ども平和スピコン

15 火 １年遠足（1年部活なし） 30 水 SC来校

 

 

～お知らせ～ 

①第 1 回の校納金の引き落とし日は 6/1５です。期日までに入金をお願いいたします。 

６／１５に引き落としが間に合わなかった場合は、６／２９に引き落とされます。ゆう

ちょの手続き上不具合が出てしまった方、口座を開設していない方は、現金にて副校長塩

澤までご持参くださいますようよろしくお願いいたします。 

    ②中学校給食を注文しているご家庭で、給食がお休みの日の昼食忘れがあります。学校で昼

食が必要な日でも、給食がお休みの時があります。学校では、個人の注文は把握しており

ませんので、ご家庭で給食のサイトをきちんとご確認ください。 

  ③定期健康診断が始まっています。「受診のすすめ」を持ち帰る場合がありますので、その

場合は速やかに受診をお願いいたします。 

④新型コロナウイルス感染症の流行により、行事が変更される場合が

ありますのでご了承ください。修学旅行は 9 月に延期されました。 

 


